



Medienmitteilung

Das «The Lab Hotel» und die «Stiftung Hotelfachschule Thun» justieren ihre Führungsstrukturen

Thun, 6. September 2022 – Die strategische Neuorientierung der Hotelfachschule Thun erreicht die nächste Stufe. Nach der erfolgreichen Eröffnung vom The Lab Hotel auf dem Campus der Hotelfachschule Thun wird im nächsten Schritt das Aufgabenportfolio, durch die Zusammenführung verschiedener Bildungsangebote von HotellerieSuisse, weiter erweitert. Dies führt im Management zu einer Anpassung der Führungsstrukturen. Janine Rüfenacht wird künftig die erwähnte Kooperation und die Entwicklung der Bildungsangebote vorantreiben. Sandra Wehren wird ihre Nachfolge als Hotel Manager im The Lab Hotel antreten.

Vor knapp 4 Jahren beschloss der Stiftungsrat der Hotelfachschule Thun eine strategische Neuausrichtung mit dem Ziel, das Angebot durch neue strategische Geschäftsfelder zu erweitern. Im Zentrum stand die Entwicklung eines Hotels in den bestehenden Gebäuden der Hotelfachschule Thun. Dass diese Absicht in nur 2½ Jahren umgesetzt werden konnte, ist insbesondere der Verdienst von Janine Rüfenacht als Projektleiterin. Nach der Eröffnung hat sie das The Lab Hotel in den letzten 12 Monaten zudem in die operative Tätigkeit überführt.

Nun hat der Verwaltungsrat entschieden, die Geschäftsführung der bisherigen Stellvertreterin, Sandra Wehren, zu übergeben. Wehren bringt mehrere Jahre Erfahrung als Managing Director in der Hotellerie mit. Janine Rüfenacht übernimmt hinsichtlich neuer Herausforderungen wichtige Führungsfunktionen im Bildungsbereich des Unternehmens. Insbesondere begleitet und unterstützt sie die Weiterentwicklung und die damit verbundene Neuakkreditierung des vollzeitlichen und berufsbegleitenden Bildungsgangs zur dipl. Hoteliere-Gastronomin bzw. zum dipl. Hotelier-Gastronom HF. Ebenfalls in ihr neues Aufgabenportfolio gehört die Unterstützung der Zusammenführung verschiedener Bildungsangebote von HotellerieSuisse. In einem ersten Schritt geht es dabei insbesondere um die Entwicklung eines Kooperationsmodells zwischen dem Schulhotel Regina in Matten bei Interlaken und der Hotelfachschule Thun.

Kontakt für weitere Informationen

Sandra Benz, Verantwortliche Marketing & Kommunikation

Hotelfachschule Thun, Mönchstrasse 37, 3600 Thun, Tel. 033 227 77 79, sandra.benz@hfthun.ch, hfthun.ch



ÜBER UNS



Christoph Rohn
Direktor Hotelfachschule Thun



Janine Rüfenacht
Vizedirektorin Hotelfachschule Thun



Sandra Wehren
Hotel Manager The Lab Hotel

Swiss Hospitality Hub

Der Swiss Hospitality Hub ist das Kompetenzzentrum für Hotellerie und Gastronomie in der Schweiz. Dort sind Schule (Hotelfachschule Thun), Hotellerie (The Lab Hotel), Gastronomie (The Hub Bar) und jede Menge Know-how unter einem Dach vereint. Der Swiss Hospitality Hub steht für Innovation und Fortschritt. Dafür ist ein dynamisches Netzwerk ein zentraler Erfolgsfaktor. Dieses besteht aus Verbänden, Politik und der Zusammenarbeit mit Branchenpartnern, weiteren Partnern aus der der Wirtschaft sowie aktuellen und ehemaligen Studierenden der Hotelfachschule Thun. swisshospitalityhub.ch

Hotelfachschule Thun

Die Hotelfachschule Thun ist seit 35 Jahren eine der führenden Management Schulen für Hotellerie und Gastronomie in der Schweiz. In einer modernen Studienumgebung werden ambitionierte Menschen in drei bzw. dreieinhalb Jahren auf anspruchsvolle Führungsaufgaben in der Hospitality-Branche vorbereitet. Der eidgenössisch anerkannte und praxisorientierte Bildungsgang schliesst nach erfolgreichem Bestehen mit dem Titel «dipl. Hoteliere-Gastronomin HF» bzw. «dipl. Hotelier-Gastronom HF» ab. Als erste Hotelfachschule der Schweiz hat die Hotelfachschule Thun das Studium auch berufsbegleitend angeboten. Seit März 2021 wartet die Hotelfachschule Thun mit einem Businessmodell auf, das im gesamten D-A-CH-Raum einzigartig ist. Auf dem Campus wurde das The Lab Hotel eröffnet. Es ist Innovationsplattform und die Schnittstellen zwischen Hotellerie, Branche und Bildung. Dies ist der Ort, an dem Trends, neue Technologien und Ideen aus Hotellerie und Gastronomie mit Branchenpartnern ausprobiert und umgesetzt werden können. Studierende erhalten im The Lab Hotel nebst Unterricht und Praktika einen dritten Lernort. Dadurch können sie das im Unterricht Erlernte direkt in der Praxis anwenden. Ausserdem stehen ihnen mit den Lab Rooms oder dem Bereich Gastronomie Plattformen zur Verfügung, um eigene Konzepte umzusetzen. hfthun.ch

The Lab Hotel

Das The Lab Hotel ist ein trendiger Hotel- und Restaurantbetrieb, Innovationsplattform und Lernort für die Studierenden. Die Infrastruktur umfasst 45 moderne Hotelzimmer, 6 innovative Lab Rooms, 13 grosszügige Serviced Apartments, 6 trendige Kapselzimmer und 29 Student Rooms. Die Lab Rooms bilden das Herzstück vom The Lab Hotel. Dies ist der Ort, in dem Trends, neue Technologien und Ideen aus Hotellerie und Gastronomie mit Branchenpartnern ausprobiert und umgesetzt werden können. Neben dem umfangreichen Übernachtungsangebot steht dem Gast eine kulinarische Auswahl in der The Hub Bar sowie im Food Market zur Verfügung. Ein heller Work Space, ein multifunktionaler Cube Lab, ein Auditorium sowie Meeting- und Seminarräumen unterschiedlichster Grösse runden das Angebot ab. thelabhotel.ch